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VOTOS A FAVOR

Estado  do  Rio Grande do  Sul
I VQREffl#fa  Municipal  de Tupancireta

Ata n°24/2022
Segundo Ano da 20a Legislatura

Elpediente

Aos  dezoito  (18)  dias  do  meg  de julho  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  dois  as  10:00  horas, no
Plendrio Joao  Manoel  do Nascimento,  reuniu-se a Camara Municipal  de  Tupancirefa,  a  qual
contou  com  a  participap5o  dos  seguintes:     Carlos  Augusto  Oliveira  dos  Santos  Presidente:
Secretino: Bladirir Pereira dos Santos; Partido Republicanos: AIgir Valau de Oliveira. Partido
da Social Democracia Brasileiro-PSDB:  Benhur Lucidio Terra dos  Santos e Ronaldo Machado
Salles, Progressistas : Benezer Jos6 Cancian e Arlete Senger Silveira, Partido dos Trabalhadores-
PT:   Jocelene   Silveira  Aquino.   Movimento  Democratico   Brasileiro-MDB   Carina  da  Costa
Valau.  Havendo o ninero regimental  e invocando a protec5o de  Deus  o  Presidente  declarou
aberto os trabalhos da presente Sess5o 0rdindria. 0 Presidente solicitou ao senhor Algir Valau
de Oliveira que faga o seguinte juranento:  "Prometo cumprir e fazer cumprir as Lei Organica,
as  Leis  da  Uni5o,  do  Estado  e  do  Municipio  e  exercer  o  moo  mandato  sob  inspirapao  do

patriotismo, da lealdade, da honra e do bern comum.   Assim "Promcto". Colocada em discussfo
e  ap6s  votacao  a  Ata  n°  23/2022,  aprovada  por  unanimidade.  Expediente  Convocapfro  de
Sup]ente de Vereador. 0 Presidente da Cinara Municipal de Tupancirefa - RS, no uso de suas
atribuig6es   legais   e  de   acordo  com   o  Art.   18,   Ill,   do  Regimento  Intemo   desta  Camara
Municipal, convoca o 4° suplente do Republicanos, Sr. ALGIR VALAU DE OLIVEIRA, para
assumir  o  mandato  em  vista  do  licenciamento  do  Verendor  Luiz  Valmor  da  Silva  Franga  -
Republicanos -para tratamento de satde, Atestado medico firmado pelo medico Jos6 Nocrecio
Castro{ouselho  Regional  de  Medicina  48622  ao  vereador  Luiz  Valmor  da  Silva  Franca.
Pedido de Provid6ncia NI 91/2022 "Que o Executivo Municipal, atrav6s da Secretaria de Obras

providencie o desentupimento da caixa de esgoto em via ptiblica na Avenida Antonio Silveira
em frente i casa ninero 1007 centro" (Vereador Benhur L. Terra dos Santos) em 12 de julho de
2022.  Pedido  de  Providencia  N°  92/2022-"Que  o  Executivo  Municipal,  juntamente  com  a
Secretaria competente, I)rovidencie patrolamento e nivelamento nas ruas Marcial Silva e Bento
Gongalves no Bairro Gaticho. Haja visto que, ha reivindicapfro de moradores que all residem e
motoristas fazendo relato das dificuldades que sofrem com a lama no periodo das precipitap6es

pluviom6tricas o que prejudica a trafegabilidade de veiculos de pequeno porte e principalmente
de  pedestres  que  usam  aquela  via  ptiblica  para  dcslocarem-se  aos  seus  trabalhos"  (Vercador
Bladimir Pereira dos Santos), em 12de julho de 2022.Pedido de Provid6ncia N° 93/2022-"Que o
Executivo Municipal, juntamente com a Secretaria competente, providencie para que seja feito a
retirada  de  urn  poste  caido  no  canteiro  central  do  Largo  Visconde  de  Maul  em  frente  ao
Laborat6rio  Municipal de  Ciencias.  Haja visto  que,  ha  solicitapfro da comunidade"  (Vercador
Bladimir Pereira dos Santos), em  12de julho de 2022.Pedido de Provid6ncia N° 94/2022 `CQue o
Executivo Municipal,  atrav6s  da Secretaria competente,  providencie  com  extrema urg€ncia a
recuperapfro  das  estradas  do  Assentanento  Nossa  Senhora  Concei€ao  e  Nossa  Senhora  de
Fatima,  que  estao  em  p6s§imas  condig6es  de  trafegabilidade.  Pedido  feito  pelas  familias"

(Vereadora  Jocelene  Silveira  Aquino),  em   12de  julho  de  2022.  Pedido  de  Provid6ncia  N°
95/2022"Que o Executivo Muliicipal, atrav6s da Secretaria competente, providencie, com o uso
de  retroescavadeira,  a  limpeza  dos  tubos  de  canalizac5o  do  piso  na  localidade  do  Passo  da
Cancela. Devido as fortes chuvas e a obstnigao do mesmo per achmulo de terra proveniente dc
erosao a agua acaba represando e simultaneamente transbordando o passo, segundo o relate de
moradores  e usuarios  da via que  o trabalho  era rotineiro pela  secretaria de  obras,  mas  que ha
algum temo nfro e efetuado, o que acarreta em atrasos no deslocamento dos mesmos, inclusive
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alunos  que  dependem  do transports  escolar  e  a demais  proporciona  riscx)  de  vida"  (Vereador
Algir Valau de Oliveira), em 15 de ju]ho de 2022. Indicapao n° 24/2022 ~ "Apresento a V. Exa.,
mos  termos  do  artigo  103  do  Regimento  Intemo,  a  presente  Indicap5o,  sugerindo  ao  Senhor
Prefeito Municipal, atrav6s da secretaria compctente que estude a viabilidade e possibilidade de
criar  o  ENESBAIRROS   -  ENCONTR0   ESPORTIVO   ENTRE   BAIRROS.   Tendo  como
objetivo  integrar  os  Bairros  do  Municipio  atravds  do  esporte.  Haja  visto  que  a  pratiea  de
esportes  contribui  ativamente  como  grande  motivador  de  uma  s5rie  de  quest6es  ben6ficas  a
satide   mental   e   fisica,   como   tambem   o   diario   exercicio   do   senso   de   companheirismo,
coletividade,  respeito  e,  sobretudo,  a formagao  socf ocultural"  (Vereador Bladimir Pereira dos
Santos) em  12 de julho de 2022. Indicapfro N° 25/2022-"Senhor Presidente, apresento a Vossa
Excelencia, sugerindo ao Prefeito Municipal, mos termos do artigo  103  do Regimento intemo, a
seguinte Indicapao:  revitalizar o terreno da antiga Esco]a D6cio Sebastiao Burtet, da localidade
de  Sfro  Bemardo,  colocar bancos,  quadra de areia,  pracinha,  pois  essa Escola foi  desativada a
anos  e  foi  disponibilizado  pelo  Municipio  para  a  Comuridade  usufruir"  (Vereadora  Arlcte
Senger  Silveira)  em   13   de  ju]ho  de  2022.     Convite  da  Comunidade  do  Bairro  Medeiros,
Pequeno  Expediente:  Os  Vereadores  dispensaram  o  uso  da  palavra.  Hxplicagao  Pessoal:
Arlete  Senger  Silveira:  Saudou  a  todos.    Desejou  boas  vindas  o  vereador  Algir  Valau  de
O]iveira.  Justificou  a  apresentagao  da  lndicapfro  n°  25/2022.  B]adimir  Pereira  dos  Santos:
Cumprimentou  a todos.  Saudou  o  vereador Algir.  Reportou-se  sobre  a Indicacto  n°  24/2022.
Discorreu   sobre   o  Pedido   de   Providencias   n°   92/2022.   Disse  que   solicitou   a   Secretaria
Municipal de Obras e Viapfo para que fosse feita a limpeza e conserto do bueiro proximo ao
Posto  Donaduzzi,  a  qual  foi  atendida  de  imediato.  Informou  que ja  esfa  sendo  realizado  ao
conserto do bueiro na localidade do Lago5o, Jocelene Silveira Aquino: Cumprimentou a todos.
Saudou  o  vereador  Algir.   Justificou  apresentapao  do  Pedido  de  Providencias  n°  94/2022.
Informou que levou ao conhecimento da Secretalia Municipal de Educagao,  quanto a situap5o
do  transporte  escolar  que  faz  rota  Assentamento  par  do  Sol  e  Santa  Rosa.   Disse  que  o
transportes  escolar  dove  ser  feito  com  scguranca  aos  estudantes.  Registrou  a  presenga  em
Plenario do senhor Ricardo Aquino Cortes-Rapresentante do Deputado Edegar Pretto. Informou

que participou da uma assembleia Popular do Partido dos Trabalhadores, em Santa Maria, onde
estava presente  o  Pie-candidato  ao  Govemo  do  Estado  o  Deputado  Edegar  Pretto.  Ronaldo
Machado  Salles:  Saudou  o  vereador  Algir  Valau  de  Oliveira  e  o  Ricardo  Aquino,  senhora
Debora esposa do vereador Algir.  Solicitou que fosse enviadci Vote de Pesar aos finiliares de:
Rute  Elisabet  Souza  da  Silva,  Jacob  Gendelsky,  Lidio  Koliuski,  Onesino  Calice  dos  Santos,
Francisco Elj Almeida de Almeida, Neli de Souza Nogueira, Luis Itamar Souza Carvalho. Falou
sobre  a  forma  de  trabalho  da  sigla  45.  Procedeu  a  leinra  da  Orapao  da  Semana.  Benezer
Cancian:  Cumprimentou  a todos.  Desejou  boas-vindas  ao  vereador  AIgir  Valau  de  Oliveira.
Concorda com a vercadora Jocelene quanto aso transporte escolar, pois os alunos devem serem
conduzidos  com  seguranca.  Falou  sobre  o  trabalho  de  recuperacao  das  estradas  em  nosso
Municipio,   mas   no   periodo   de   invemo   6   dificil   manter   as   estradas   em   condig6es   de
trafegabilidade.  Mas  o  Secrefario  de  Obras  e  sua equipe  estao  sempre  dispostos  a  realizar  o
trabalho de conservapao das estradas de nosso Mullicipio. Informou que na sexta-feira dia  15 de

julho,  foi  realizado  o  Primeiro  "Arria  do  11",  com jantar de  confraterrizapfro  na  Associapao
At]dica "Olho do Cobra". Agradeceu o Diretor do Poder Legislativo Milvo Vendruscolo e sua
esposa  Dirlene,  Assessor  da  Presidencia  Luis  Eduardo  Pippi  por  terem  feito  o  risoto  e  o

quelrfeo.  Destacou  o  trabalho  da  Assessora  do  Presidente  do  Legislativo  Michele  Turchetti,
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Bruna Fermer sua Assessora,  Silvia Bath Assessora da vereadora Arlete Cecilia Kmel e demais
colaboradoras   pelo   brilhante   trabatho   e   sucesso   deste   evento.   Registrou   a   presenga   de
Vercadores do Municipio de  Santiago,  Presidente da Acao da mulher Progressista de  Santiago,
o pie-candidate a Deputado Jtilio Ruivo, Prefeito Municipal de Tupancireta.  Benllur Lucidio
Terra dos  Santos:  Dispensou o uso da palavra.  Carina da Costa Valau:  Dispensou o uso da

paLavra.  Algir  VaLau de OLiveira: Saudou a todos.  Agradeceu  a Deus,  sua familia,  parentes,
amigos,  pelo  apoio  recebido  na  sua  campanha  eleitoral.  Saudou  seus  colegas  da  Empresa  de
Seguranga  e  do  curso  Tecnico  de  Enfermagem.  Falou  sobre  a  importincia  da  politica  do
dialogo. Disse que em nosso Pals que segundo as estatisticas do agroneg6cio a[imenta urn tengo
da  populapfro  do  Pals,  mas  ha  em  tomo  de trinta  e  tr6s  milh6es  de  pessoas  passando  fome.
Discorreu  sobre  o  trabalho  do Partido  Repubhicanos  em prol  da  comunidade  de  Tupancireta.
Destacou o trabalho do Executivo e Legislativo Municipal. Citou a execu9ao do asfaltamento do
RST  392.Falou  sobre  as  Emendas  Parlarnentares  que  o  Hospital  de  Caridade  Brasilina Terra
recebe  atrav6s  dos  deputados.  Citou  o  atendimento mos  Postos  de  Satide  de  nosso  Municipio.
Disse  que  o  mandato 2020/2024  esta sendo urn exemplo,  pois  ha uniao  entre  os  Partidos  que

apoiam o  Executivo Municipal.  Fez urn apelo que  seja feito trabamo  de prevengao do uso  de
drogas  em  nosso  Municipio.     Carlos  Augusto  Oliveira  dos  Santos:  Dispensou  o  uso  da

palavIa. Ordem do Dia:  Colocado em discuss5o Projeto de Lei Complementar n° 025/2022, de
24 de maio de 2022-Origem Executivo- Disp5e sobre a terceirizapfro das atividades e  servi€os
da  Administrag5o  Ptiblica  Municipal,   estabelece  normas  gerais,   e  di  outras  provid6ncias.
Carina  Valau:  Disse  que  este  e  urn  Projcto  desnecessino.  Pois  ha  Lei  866  e   14133,  que
regulamenta as  Licita95es.  Falou que de acordo com o Artigo 37 da Constituicfro Federal,  diz

que  o  ingresso  no  Poder  ptiblico  deve  ser  feito  atrav6s  de  concurso.   Disse  que  deve  ser
terceirizndo os cargos que nfro ten no Municipio.  Colocado em  votapao o Projeto  de Lei  n°
025/2022,  aprovado por  sete votos  a favor e urn voto  contra.  Comunica¢ao  de Lider:    Nao
houve  Vereador  inscrito  para  fazer  uso  da  palavra.  Nada  mais  havendo  a  tratar  declaro
encerrada a presente Ata que sera devidamente assinada.

Tupancireta,18 de julho de 2022.

Presidents Secrctario


